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№２６０５ 第２４回例会 ２０２０．１．９ 晴 
 

点 鐘：平川恵敏 会長 

進 行：岡田良弘 SAA 

ソング：君が代、四つのテスト 

お客様：アブドル・ジャリル君（米山奨学生） 

 

会長挨拶 

平川恵敏 会長 

 
新年あけましておめでとうございます。旧年中は

大変お世話になりました。本年もよろしくお願い申

し上げます。 

皆様は令和２年のお正月はいかがでしたか。 

新年早々からお伝えしなければならないのが残

念ですが、昨年の１２月２５日に嘉義南 RC の林 其

全氏がお亡くなりになられました。又、坂部会員の

お母様がお亡くなりになりました。謹んで哀悼の意

を申し上げます。只今より黙とうをお願いいたします。 

有難うございました。 

皆様には年頭所感をお願いいたします。私は

１月５日（日）に孫のお食い初めをしてまいりました。 

 

すくすくと育つ孫を見てとても嬉しく感じました。 

爺も婆ももう少し頑張って孫の成長を見守って行

きたいと思います。少し元気が出てまいりました。 

ロータリーも後半年です。何とか頑張って参りた

いと思いますので、皆様のご協力宜しくお願い致し

ます。 

例会終了後、理事会を開催いたします。理事の

方はお残り下さい。 

 

幹事報告 

高橋裕之 幹事 

 

１． １月のロータリーレートは １ドル＝１１０円です。 

２． 国際ロータリー日本事務局 業務推進・資料室

より「職業奉仕月間」のリソース受領回覧。 

３． 会長エレクト研修の案内受領、渡辺エレクトに。 

４． 渡辺務会員にポールハリスフェローピン＋１が

届きました。 

５． Ｒ財団寄付金明細が届きました。会員ごとの領

収証は、１月末送られるとのことです。 



 

  

マルチポールハリスフェロー認証 

渡辺 務 会員 

 

 

結婚祝 

 
鎌田良子・淳    Ｈ１４．１．３ 

志波 克・故甫子 Ｓ３７．１．２１ 

三枝一雄・冨美代 Ｓ３７．１．２７ 

相川恵津子・故実 Ｓ４９．１．２７ 

 

結婚祝一言 

志波 克 会員 

女房が他界して、今年五月で丸二年になります。

相方不在にもかかわらず、結婚祝を頂き有難う御

座います。やはり嬉しいものです。 

昨年暮れに市役所から、一人暮らしを心配した

アンケートを貰いましたが、６０年近い結婚生活の

惰力とロータリーのお陰で、何とか明るい日常が過

ごせています。今後もよろしくお願いいたします。 

 

鎌田良子 会員 

 新年あけましておめでとうございます。本年もよろ

しくお願いします。私自身誕生日を覚えるのが精い

っぱいなので・・・・。結婚記念日を皆様にお祝いし

ていただき有難うございます。今年は５合ものご飯

を食べる下の息子が大学受験のため、記念日も忘

れ、お正月もそこそこに過ごしました。本人の希望

の大学に受かれば一番ですが本音はどこでもよい

から受かってほしい、そんな気持ちです。 

有難うございました。 

 

相川恵津子 会員 

 結婚祝いを頂き有難うございます。結婚生活も２７

年で終わりましたのでお祝いを頂くのは詐欺のよう

な気がします。４７年も前になりますが、披露宴の時

に主人が友人に胴上げされ、天井に穴をあけてし

まったことを鮮明に覚えております。 

 

三枝一雄 会員 

 本日は結婚祝いを頂いて有難うございます。私は

昭和３７年１月２７日に結婚しました。今日は冒頭に

台湾嘉義南ＲＣの長老、林基全さんの訃報が伝え

られて一同で黙とうしました。今日お祝いを一緒に

頂いた志波会員も奥さんを亡くされており、私ばか

り、家族例会でお世話になれる身分でありがたく、

また申し訳なく思っています。「めでたさも中ぐらい

なりおらが春」（一茶）といったところで挨拶とします。 

 

誕生祝 

 

アブドル・ジャリル 奨学生 

誕生祝を頂き有難うございます。6 年前お正月は

東京にいました。そのときの自分が思ったのは、東

京だからお正月はシンガポールやニューヨークのよ

うな花火やパーティーばかりだと思いました。３１日

の夜、日本語学校の留学生の皆と出かけて、道を

歩いても普段より静かでした。１２時になったら花火

の音ではなく、神社の鐘の音でびっくりしました。 



 

  

インドネシアでのお正月は花火をやっているとこ

ろが多いです。大きなお正月は３つあります。まず

は１月１日のお正月で都会では花火大会をやって

います。イスラム教のお正月もあります。イスラムの

カレンダーは太陽歴でなく太陰暦です。１ヶ月が２８

～２９日で年間の日数が普通のカレンダーより少な

いです。インドネシアには中国系の方が多くいるた

め中国のお正月もやっています。 

 

委員会報告 

新年会のお知らせ 

栗原典子 親睦担当部長 

日時：1/３０（木） １８：００点鐘 

場所：いちかわ旅館 

会費：会員６，０００円、家族４，０００円 

多くの方のご参加よろしくお願いします。 

 

会計報告 

林 雅彦 会計担当 

 会計からですが上期仮決算の時点で収支差額が

1,934,367 円あります。昨年同期は 1,186,407 円で

すので今のところ順調に収支バランスが取れており

ます。皆様のご協力に感謝しております。 

 また、1 月末を目安に下期の年会費を集金したい

と思います。領収書及び会社等への請求書が必要

な方はおっしゃって下さい。よろしくお願いします。 

 

年頭所感 

 

相原恵津子 会員 

 

 去年は血糖値が良くなかったので今年は食べす

ぎに注意いたします。 

榎本守男 会員 

 

皆さん、明けましておめでとうございます。昨年ま

での年頭所感は、新たに挑戦する事を発表してい

ましたが、今年は、断捨離で継続を断念する事を申

し上げます。 

まずゴルフ、今月２１日、開催予定のクラブ親睦

ゴルフコンペで設定をクリアーできなければ止めま

す。ゴルフを一緒に楽しんだ皆さん、永い間お世話

になりました。無理せず健康的な一年を過ごしたい

と思います。今年もよろしくお願いします。 

 

林 雅彦 会員 

 

 富津中央ＲＣに入会して早１年半が経ちました。

お陰様で地域の方々や地域性に早くなれることが

でき非常に感謝しております。今年も富津地区の地

域活性化のためにできることを惜しみなく発揮し、

協力できることは何でもしていきたいと思いますの

で何なりとご相談ください。 

私事ですが今年大学４年生の倅２人が無事、就

職が決まり、卒業も決まりそうなのでやっと夫婦で肩

の荷が下りるところです。また草野球の大会が３月

から始まりますので、昨年暮れからの酒付の体を絞

って、体力強化に励みたいと思います。今年もよろ

しくお願いします。 



 

  

平川恵敏 会員 

 

今年は健康に留意し、あと半年間ロータリーを無

事に勤め上げたいと思います。 

皆様のご協力宜しくお願い致します。 

 

石井智信 会員 

 

昨年はこれまでに経験のない台風被害に直面し

たこともあり、ますます従前の延長線では物事を考

えにくい時代になってきたと感じています。 

そんな中、本年は素直な心で柔軟に自由な発想

で物事に取り組んでいきたいと考えています。例会

に出席できないことが多いですが、出席率を高める

く頑張ります。今年もよろしくお願い致します。 

 

石渡 鋼 会員 

 

新年あけましておめでとうございます。若い皆さ

んには希望に満ちたお話をしたいところですが、先

の石井会員が申されたように私もあの秋の台風以

来、自分の常識の根底が崩れてしまい素直に話も

できません。 

本年７６才となりますが、ニュースによりますと、昔、

親しくご厚誼戴いた現甲州市市長の田辺 篤さん

がご高齢による物忘れを理由に辞職されるとか。お

年は？と見るとなんと愚生より２つ若い７４歳だそう

です。塩山市長時代からの市民の信頼厚かったと

思われるあの方がである。７０半ばとはそういうこと

かと知らされた新年でした。 

 

鎌田良子 会員 

 

 ロータリーに入会して半年が経ちました。この場所

に、この空間の中に皆様と一緒に居られることに感

謝します。飲んだらどこでも寝てしまう私ですが少し

でも皆様のお役に立てるように頑張りたいと思いま

すのでよろしくお願いします。 

 

神子 恒 会員 

 

お正月にお餅を食べすぎたせいか少々太り気味

です。今年もよろしくお願いします。 

 

 



 

  

神子勝美 会員 

 

 次々年度会長を拝命致しまして、今年は現会長、 

次年度は会長職を見て、聞いて、学び次々年度会 

長職に活かしていきたいと思います。皆様のご

指導を宜しくお願い致します。 

 

栗原典子 会員 

 
明けましておめでとうございます。次年度は幹事

という大役を頂きましたので大好きなお酒を控えな

がら健康に留意して乗り切りたいと思います。皆様

にいろいろと教えて頂きながら、頑張りますのでご

協力よろしくお願いいたします。 

 

岡元 誠 会員 

 

明けましておめでとうございます。今年もよろし

くお願いします。 

昨年１２月に入会させていただき、既に毎週参

加という事も出来てない状態で、まだ「いち川」さ

んのお料理がおいしいという事しかわかっていな

い状態ですが、今年はオリンピックもありますし沢

山の挑戦が見られると思いますので、私も皆様か

ら多くの事を学び、挑戦する年にしたいと思って

おります。挑戦するには健康第一ですので、昨

年はほぼ運動する機会が無く運動不足による体

調も心配ですので、適度な運動で体力づくりにも

取り組んでいきたいと思います。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

岡田良弘 会員 

 
 昨年前半は台湾に行き、海外で林会員とともに舞

って日本舞踊を披露できたことは貴重な体験となり

ました。後半は台風により甚大な被害をこうむり、心

身ともに大変な思いをしました。今年は穏やかな年

明けとなり、いつもながら箱根駅伝をテレビで観戦

しながらお酒を楽しみ、多くの感動を頂きました。青

山学院が完全復活して優勝できたのも原監督と選

手の連帯感、更にはお互い信頼しあって、気持ち

が一つになったチームワークの結果だと思います。

ただ一つ残念な結果は中央学院がシード権を失っ

てしまったことです。知っている方もいると思います

が 7 区を走った環出身で、拓大紅陵高校卒業の吉

田選手の頑張りも及ばず、来年は予選会からのス

タートとなってしまいました。今年は、オリンピックイ

ヤーです。健康な体作りに専念し、「ネズミ」年に因

んで年齢に関係なくもっと、もっと機敏な活動がで

きればと思っております。今年もよろしくお願いしま

す。 

 

 



 

  

小野恒靖 会員 

 

明けましておめでとうございます。正月は伊東温

泉に行ってきました。今までにないほど豪華な食事

を頂いてきました。今年も体力に応じた体作り、卓

球、音楽、家庭菜園等々できたらと思います。一日

一日を大切に過ごしていきたいと思います。 

 

三枝一雄 会員 

 

 皆さん明けましておめでとうございます。新春にあ

たり、今年の抱負というか目標を三つ申し上げます。 

 ひとつ、今年８８才、米寿を迎えます。それを記念

して、ささやかな句集を出版できればと思っておりま

す。もしできればクラブの皆さんに是非読んでいた

だきたく贈呈するつもりです。 

 ふたつ、現在千葉県医師会雑誌に『戦後７０年を

むかえて』と題して満州事変以後の歴史を連載して

おり、今５８回目を迎えて大東亜戦争の「インパー

ル作戦」を終わり、当時日米決戦の天王山と言われ

た「レイテ島を巡る戦い」に入ります。年内にまとま

ればこれも別刷りにしたいと思います。 

 みっつ、東京オリンピックの卓球を小野会員ととも

に是非応援したいと思います。前回の東京大会に

は卓球がなく柔道でオランダのヘーシンクが優勝し

て日本のお家芸が奪われたことが印象に残ってお

ります。今回も現場には行けませんが、時間がある

のでじっくりＴＶ観戦をして、一つでもいいから金メ

ダルを取れるように祈るつもりです。 

 

ニコニコ BOX 

栗原典子 親睦担当部長 

おめでとう。今年もよろしくお願いします。 

平川恵敏、高橋裕之、高島治雄、志波 克、椎熊

邦広、石渡鋼、須藤 隆、若鍋武良、小野恒靖、 

神子 恒、榎本守男、渡辺哲夫、岡田良弘、玉井

百合子、相川恵津子、石井智信、鎌田良子、栗原

典子、渡辺 務、三枝一雄、 

結婚祝いを頂いて 

志波 克、相川恵津子、鎌田良子、三枝一雄 

合計２７，０００円 

 

出席報告 

神子勝美 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 38/36 26 9  72.22% 

前 回 38/36 29 7  80.56% 

前々回 38/34 23 11 2 73.53% 

 

理事会報告 

高橋裕之 幹事 

１． 第１６回ちば県人形劇まつり ｉｎ 金谷の協賛は

昨年と同様にする。 

２． ２月２７日（木）の例会は２月２９日（土）のＩＭに

振り替える。 

 

編集後記 

年末から年明け早々に日産元会長カルロス・ゴ

ーン被告の国外逃亡とトランプ大統領の命令でイラ

ンの司令官が殺害されたとのビッグなニュースが飛

び込んできました。極度の軍事的緊張の高まりで、

株価は乱高下、世界の動きは今年も不透明で波乱

含みの変化を招く予兆を感じますが、平和を希求

するロータリーの願いを無にすることなく、今年が穏

やかで明るい年になることを祈念したい。 （すどう） 

 


